

Bild: NÖN Zwettl, vom 24.Jänner 2018, erstellt 16.1.18

Neujahrsempfang im Rathaus Allentsteig



Erinnerung an einen schönen Neujahrsempfang 2018 am Gemeindeamt Allentsteig!

Im Bild Reinhold Fleischhacker, Mag. Elisabeth Klang und DI Sonja Schindler.
Freude und Heiterkeit herrscht in den Räumlichkeiten des Amtshauses an diesem
Abend!

**Der Neujahrsempfang ist eine Folgeveranstaltung der früheren „Ehren- und
JungbürgerInnefeier am Gemeindeamt!**

Die Stadtgemeinde Allentsteig lud am Freitag, 12. Jänner, erstmals zum
Neujahrsempfang in das Rathaus ein. Bürgermeister Jürgen Koppensteiner
und Vizebürgermeister Georg Marksteiner sagten dabei in Anwesenheit
zahlreicher Ehrengäste verdienten Personen für ihren Einsatz in der
Gemeinde ein Dankeschön.